

de marchandises. Un nombre considérable de maisons font les deux, étant engagées partiellement dans la vente des marchandises et partiellement dans les services. D'après la branche la plus importante de leur activité telle que calculée sur la base des recettes annuelles, les établissements, lors du recensement, ont été répartis en entier entre la section du commerce des marchandises et la section des services.

En tout, 49,270 établissements de service tombent sous le recensement de 1941 et leurs recettes annuelles s'établissent à \$254,676,300. Ces totaux comprennent ceux de 4,953 établissements du groupe des amusements et de la récréation dont les recettes annuelles sont de \$61,343,200. Il y a 1,334 établissements dans le groupe des services commerciaux; leurs recettes sont de \$24,431,800. Le groupe des services personnels compte 24,731 établissements dont les recettes s'élèvent à \$85,892,600. Font partie de ce groupe, 8,306 salons de barbier avec recettes de \$15,583,400; 604 salons de barbier combinés avec salons de beauté avec recettes de \$2,136,100 et 5,619 salons de beauté avec recettes de \$12,844,400. Le groupe de la photographie comprend 1,078 établissements avec recettes de \$6,901,300; celui des maisons funéraires, 1,225 établissements avec recettes de \$13,131,900, tandis que le groupe des réparations, composé principalement des boutiques de forge et de réparations d'automobiles de divers genres, comprend 11,932 établissements avec recettes de \$37,512,100. Ce qui reste fait partie du groupe de 4,017 services divers dont les recettes annuelles s'établissent à \$25,463,400.

Statistiques des cinémas.—Il y a 1,251 cinémas au Canada en 1942; les admissions s'y élèvent au total de 183,735,258 et les recettes (moins les taxes d'amusement) à celui de \$46,461,097, soit une augmentation de 13 p.c. dans le nombre d'admissions et de 12 p.c. dans les recettes sur 1941. Les taxes d'amusement, y compris celles des gouvernements fédéral et provinciaux, s'élèvent à \$11,713,165 en 1942.

24.—Recettes des cinémas, par province, 1930, 1933 et 1940-42

(Moins les taxes d'amusement)

Province	1930	1933	1940	1941	1942
	\$	\$	\$	\$	\$
Ile du Prince-Edouard.....	188,300	85,700	114,500	141,317	178,480
Nouvelle-Ecosse.....	1,814,500	933,300	1,823,185	2,195,599	2,634,353
Nouveau-Brunswick.....	1,093,400	556,500	995,487	1,102,265	1,336,561
Québec.....	8,301,800	5,510,500	7,490,058	8,236,930	9,347,981
Ontario.....	15,900,900	10,960,200	17,348,450	19,140,826	20,753,439
Manitoba.....	2,712,800	1,820,700	2,344,801	2,475,949	2,641,765
Saskatchewan.....	1,977,300	1,069,300	1,587,380	1,673,313	1,833,486
Alberta.....	2,323,700	1,465,300	2,183,842	2,257,115	2,665,063
Colombie Britannique ¹	4,166,800	2,552,700	3,966,162	4,145,945	5,069,989
Totaux.....	38,479,500	24,954,200	37,858,955	41,369,259	46,461,097

¹ Comprend le Yukon.

Section 7.—La coopération au Canada*

NOTA.—Un exposé des progrès de l'activité coopérative au Canada et de la législation adoptée à ce sujet a paru aux pp. 550-553 de l'Annuaire de 1942.

Le Congrès interallié des vivres et de l'agriculture, tenu à Hot Springs, Virginie, du 16 mai au 3 juin 1943, et auquel quarante-cinq nations étaient représentées, a exprimé à l'unanimité le désir que tous les pays cherchent à augmenter le nombre de leurs coopératives de producteurs et de consommateurs.

* Préparé par A. R. Richards, D.Ph., et Mlle Lucienne M. Lalonde, Division de l'Economie, Ministère de l'Agriculture, Ottawa.